

---

## Nota de prensa

---

### **OEI, MEC Y FIFPRO FIRMARÁN ACUERDO MARCO PARA DESARROLLAR ACCIONES CON JÓVENES FUTBOLISTAS EN PARAGUAY**

- **La Organización de Estados Iberoamericanos, el Ministerio de Educación y Ciencias de Paraguay y la Federación Internacional de Asociaciones de Fútbol Profesional firmarán un acuerdo para promover acciones tendientes a que las y los jóvenes finalicen sus estudios.**
- **El encuentro contará con la presencia del ministro de Educación y Ciencias, Nicolás Zárate, y los más altos representantes de la Confederación Sudamericana de Fútbol, la Asociación Paraguaya de Fútbol y Futbolistas Asociados del Paraguay.**
- **La firma se realizará el próximo martes 20 de junio, en el edificio Indalecio Cardozo, sede central del MEC.**

**Asunción, 16 de junio de 2023.-** Con el propósito de llevar adelante, en forma conjunta, programas y proyectos de cooperación en los ámbitos de la educación y el deporte, la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), el Ministerio de Educación y Ciencias de Paraguay (MEC) y la Federación Internacional de Asociaciones de Fútbol Profesional (FIFPRO) firmarán un acuerdo el próximo 20 de junio, a las 15:00 horas en la sede del MEC, Edificio Indalecio Cardozo, sito en 15 de agosto e/Gral. Díaz y Eduardo Víctor Haedo.

A través de este acuerdo marco, se busca explorar e impulsar acciones y programas de cooperación en el ámbito educativo que beneficien al colectivo de futbolistas profesionales del Paraguay, promuevan los valores y ejemplaridad del fútbol a los jóvenes paraguayos, destacando la importancia de culminar los estudios como forma de completar una carrera profesional y deportiva plena. Para ello se cuenta con la oferta ampliada y diversificada de modalidades educativas del MEC, la fortaleza de las redes de futbolistas y trabajo educativo de la FIFPRO y la experiencia de la OEI en la cooperación en el campo de la educación, la ciencia y la cultura.

Esta alianza es impulsada, teniendo como antecedentes las acciones positivas, en materia de reinserción escolar que la FIFPRO propone poner en marcha en varios países de Sudamérica -en este caso Paraguay-, beneficiando a cientos de jóvenes interesados en retomar y culminar su formación educativa.

**CONTACTO**

**Víctor Nicolás Salinas**  
Responsable de Comunicación  
OEI Paraguay  
victor.salinas@oei.int  
(+595) 971 97 57 42

**Laura Sánchez**  
Comunicación  
OEI Paraguay  
laura.sanchez@pry.proyectos-oei.org  
(+595) 981 30 15 45

El encuentro contará con la presencia del ministro de Educación y Ciencias, Nicolás Zárate, y los más altos representantes de la Confederación Sudamericana de Fútbol, la Asociación Paraguaya de Fútbol y Futbolistas Asociados del Paraguay.

### **Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)**

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales — como la UNESCO, SICA, BID, CAF o la Unión Europea—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad 16 millones de beneficiarios directos en toda la región.

### **Sobre la Federación Internacional de Asociaciones de Fútbol Profesional (FIFPRO)**

FIFPRO es una federación sin ánimo de lucro, con sede en Países Bajos y que consta de cuatro Divisiones: Europa, Américas, África y Asia/Oceanía y tiene la responsabilidad de representar a más de 65,000 futbolistas profesionales repartidos en 65 sindicatos nacionales asociados, siendo la única organización que los representa. La misma está integrada por Futbolistas Agremiados de Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela, y colabora con las agremiaciones de Brasil y Ecuador.

Uno de los principales fines de FIFPRO Sudamérica es la creación de un mejor entorno para los futbolistas aspirando a conseguir que las carreras de estos sean lo más seguras, gratificantes y placenteras posibles.

#### CONTACTO

**Víctor Nicolás Salinas**  
Responsable de Comunicación  
OEI Paraguay  
victor.salinas@oei.int  
(+595) 971 97 57 42

**Laura Sánchez**  
Comunicación  
OEI Paraguay  
laura.sanchez@pry.proyectos-oei.org  
(+595) 981 30 15 45